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近日袁省人大代表尧县委书记
陈军在两会期间接受省级媒体采
访时强调袁 定安经济发展要在提
高城乡居民收入上下功夫袁 加快
全面实现小康社会步伐遥

陈军说院野去年海南 GDP增
速 8.5%袁可谓来之不易遥 在省委尧
省政府的坚强领导下袁 我省主动
适应经济发展新常态袁 新常态下
有新作为袁 从以往的注重经济发
展速度转变到更加注重经济发展
质量和效益上来袁 扎实做好稳增
长尧调结构尧促改革尧防风险尧惠民
生各项工作袁成绩显著遥 冶陈军表
示袁 在去年海南经济保持平稳运
行的基础上袁 海南经济发展抗风
险能力进一步增强袁在省委尧省政
府的正确领导下袁 全省上下扎实
做好稳增长尧调结构尧促改革尧防
风险尧惠民生各项工作袁今年 8%
的增长目标科学合理可行袁 且完
全可以实现遥

针对定安经济如何发展袁陈
军表示袁过去的一年袁对定安来说
是不平凡的一年袁 面对经济形势下
行压力尧超强台风等自然灾害影响尧
工业园区限电等多种困难袁 定安县
委尧县政府在省委尧省政府的坚强
领导下袁 以深入开展党的群众路

线教育实践活动为抓手袁 坚持稳
中求进工作总基调袁着力稳增长尧
调结构尧促改革尧防风险尧惠民生袁
全县经济社会实现稳健发展遥

野虽然近几年来袁定安县城乡
居民收入连续保持较大幅度增

长袁但定安仍属于省级贫困县袁目
前全县居民人均可支配收入为
14334元袁 比全省水平 17476元
还少 3142 元袁 贫困人口还有
28445人遥 全县人口 72%是农业
人口袁 建议省委省政府进一步加

大对省级贫困县的扶持力度袁更
多地关心和支持贫困县的经济社
会发展遥提高基础设施建设袁加快
产业发展袁 解决贫困地区群众的
生产生活等方面问题袁 增加城乡
居民收入袁赶上全省发展水平袁促

进城乡地区收入水平稳步发展袁
共同朝实现全面小康社会迈进遥冶
陈军说遥

陈军强调袁 提高全县经济要
在四个方面下功夫院 一是要在调
结构促发展上下功夫袁 农业作为
三大产业的重中之重抓紧抓好袁
做好工业产业园区这篇文章袁吃
好旅游这碗饭曰 二是在办好民生
实事上下功夫袁 提高城乡居民社
保水平袁加快发展卫生事业袁坚持
教育均衡发展计划袁 完善公共文
化服务体系袁完善便民服务体系曰
三是在改善城乡环境面貌上下功
夫袁进一步完善城乡规划袁加快特
色城镇建设袁加强环境综合治理曰
四是在抓好党建工作这个关键环
节上下功夫袁加强干部培训袁加强
干部作风建设袁 持之以恒反腐倡
廉遥

2015 年是全面实现小康社
会目标的关键一年袁 在压力大尧
任务重的形势下袁 陈军表示袁 全
县党员干部将认真学习贯彻省委
六届七次全会和本次省 野两会冶
精神袁 结合定安实际袁 把着力提
高城乡居民收入作为 2015年工
作重点袁 采取以上有力措施袁 坚
决打好这场攻坚战遥
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2月 11 日袁 省人大代表尧 县委副书
记尧 县长符立东做客海南广播电视总台谈
经济发展遥 符立东表示袁 以优化农业结
构尧 促进工业转型升级和提高现代服务业
三个方面为抓手袁 促进定安经济社会发
展遥

符立东说袁2014年袁 定安面对经济形
势下行压力尧超强台风等自然灾害影响尧工
业园区限电等多种困难下袁 保持全县经济
社会稳健发展遥

新的一年袁 定安将在提高城乡居民收
入上下功夫袁加快全面实现小康社会步伐遥
为了实现这一目标袁 符立东强调袁 一是要
大力培育新的经济增长点遥 优化农业产业
结构袁 在农业产业结构调整上做足文章袁

大力发展林下经济袁 尤其是林下养殖尧 种
植袁 打造富硒鸡尧 散尾葵等成为定安富农
产业袁 抓好示范基地建设袁 优化定安粽
子尧 富硒香米等特色农副品牌袁 扶持新的
龙头企业及合作社壮大发展曰 二是促进工
业转型升级遥 大力发展新型工业袁 在新竹
地区规划建设海南绿色建筑产业袁 推进重
点项目建设袁 继续拉动工业增长幅度袁 并
在信息产业上做进一步探索研究曰 三是大
力发展以旅游业为龙头的现代服务业遥 重
新审视定安旅游发展袁 比如南丽湖尧 文笔
峰等袁 做好旅游区整合统筹发展袁 明确
野健康尧 养生尧 文化冶 的旅游目标定位袁启
动国际农业博览园一期项目和水上梦工
程袁全面提升美丽乡村建设遥
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渊上接一版冤种不定因素的影响下袁依然
推动了经济社会平稳较快发展袁 政府工
作取得了许多亮点院农业稳健增长袁基础
设施进一步加快袁民生保障不断提高袁城
乡居民收入显著提升袁 应对灾害迅速得
力遥 报告对发展面临问题的分析科学准
确袁对形势的把握清晰透彻袁提出的目标
客观实在尧措施锲合实际袁经过奋斗是完
全可以实现的遥定安将结合实际袁认真贯
彻落实两会精神遥

为进一步做好今年工作袁 他提出两
点建议院 一是加大对生态保护地区的产
业扶持力度遥在坚持生态立省袁完善生态
补偿机制的基础上袁 通过扶持生态保护
地区的产业发展袁带动群众增收致富袁促
进生态的长远保护曰 二是加强对贫困市
县基础设施建设的扶持遥通过完善路网尧
水电等基础设施建设袁 带动产业发展和
促进城乡居民增收袁 夯实全面建成小康
社会的基础遥

梁源富代表认为政府报告客观尧真
实的总结了 2014年的工作遥一是在经济
放缓和自然灾害面前袁 依然能保持经济
稳健发展曰 二是改革工作紧紧围绕中央
部署袁改革成效明显曰三是卫生教育尧农
村生活环境等民生基础设施不断完善曰
四是社会环境和谐袁人民安居乐业曰五是
重视生态文明建设袁 加强了对林业事项
的审批和污染环境的整治遥 2015年工作
计划切合中央精神袁符合海南实际遥在经
济下滑的形式下袁 省政府今年以抓项目
建设为主要抓手袁推动经济社会发展曰建
设海洋强省曰重视发展民生遥

他建议院 一是加大力度调整经济产
业结构袁适当控制房地产总量袁调整优质
资源用于建设国际旅游岛基础性尧 公共
性的基础设施曰 二是加大对特色农产品
的开发研制袁 如对槟郎的深加工及产品
研发袁促进农民增收遥同时加大农业技术
的推广袁提高抗风险能力曰三是继续加大
力度深化改革项目审批程序袁简化流程尧
审批手续曰 四是继续加强对贫困地区的
农村安全饮水尧 道路建设等农村基础设
施建设的投入遥

符立东代表说袁报告写得实在袁很有
新意遥 报告客观地体现了去年省政府的
工作袁有三个亮点院一是项目推进力度很
大曰二是群众收入明显提高曰三是加大了
生态环境和资源的管理力度遥对 2015年
的工作安排更具开放意识袁 特别是对国
际旅游岛的建设提出了许多政策落实的
具体措施遥 提出了积极发展信息产业作
为海南新的经济增长点袁 非常符合海南
实际遥

他建议院一是要从建设国际旅游岛的
高度袁重新审视和规划定安南丽湖的开发
和建设袁把南丽湖和文笔峰当作一个整体
统筹规划袁突出主要元素袁并明确健康尧
文化等产业发展定位袁并有针对性招商袁
把南丽湖打造成符合国际旅游岛标准的
健康文化旅游区遥 希望省政府支持环湖
旅游公路尧电力尧供水尧污水处理等基础
设施建设遥 建议将南丽湖旅游区列进第
20页的野开工建设一批冶项目曰二是把贫
困市县地区农村道路建设列入十件民生
实事遥 建议第 24页倒数第 4行野民族地
区冶后面加上野和贫困地区冶遥

牟淑凤代表建议加大对旅游基础设
施的建设和扶持袁 开通琼北地区景区直
通车袁提升旅游尧交通环境袁减少游客在
游览海南岛的同时减少换乘时间和次
数曰 要加大对中国旅游文化及本土文化
的宣传力度袁做好宣传定位袁提升国际旅
游岛知名度曰给予旅游委更多的执法权袁
提高旅游综合执法力度袁 适应国际旅游
建设新常态曰 督促旅游公司逐步提高对
导游的管理及待遇遥

张译尹代表建议要进一步改进农村
环境袁推动文明生态建设遥 在新常态下袁旧
方法不可持续袁能否考虑从财力方面给予村
级卫生管理支持袁帮助农村建立有效的长效
机制曰整合农村教育资源袁强化农村教师队
伍力量袁提高农村教学质量袁推动农村教育
发展曰结合海南实际袁研究土地确权工作
方法袁扎实推进土地确权工作曰制定有效
措施袁提高野丢荒地冶合理使用开发袁调优
种植结构袁鼓励尧带动尧引导群众从事农
业生产袁促进农民收入遥
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